

# Academia de teatro del Colegio Chuqui realizó encuentro comunal escolar

**CULTURAL.** Con la participación de diversos establecimientos públicos y subvencionados-particulares.

La ciudad de Calama fue epicentro de la tercera edición del Encuentro Teatral Tinkunakama, un evento que consolidó su posición como un referente cultural estudiantil en la región de Antofagasta.

La iniciativa fue organizada por la Academia de Teatro "Andrés Pérez" del Colegio Chu-

quicamata, en cuya instancia participaron alumnos de los colegios San Nicolás, Nuestra Señora Guadalupe de Ayquina, Ecológico Montessori y Padre Alberto Hurtado, además del Liceo A-27 Jorge Alessandri Rodríguez y el Centro Arte Ojos del Desierto.

Un momento destacado del encuentro fue la participa-

ción de la actriz y dramaturga Renata Benavides Cereceda, exalumna del Colegio Chuquicamata, junto a su Compañía Teatral "TrastornadaTeatro", que presentó la obra de su autoría, "La que fui, la que soy, la que seré". La puesta en escena sumerge a la audiencia en un macabro canal televisivo donde tres mujeres muertas –la

Chica del Futuro, Bárbara Newhall Follett (Chica del Pasado) y Glitter– se encuentran atrapadas en un limbo mediático.

La profesora Yasna Véliz Pizarro, organizadora del encuentro teatral desde que parió hace tres años atrás, se comprometió a continuar trabajando arduamente para po-

tenciar el Tinkunakama en futuras versiones, buscando incorporar "las opiniones y sugerencias de todos los participantes para seguir construyendo un evento que responda a las necesidades e intereses de nuestra comunidad. Además, de seguir fomentando el desarrollo artístico y cultural de nuestros jóvenes". ☞



CON ALTA PARTICIPACIÓN DE ESTUDIANTES SE REALIZÓ ENCUENTRO TEATRAL TINKUNAKAMA DEL COLEGIO CHUQUI.